

NEWS

Maknai Hari Raya Idul Adha 1444 H, IKKA Solok Qurban 4 Ekor Sapi

JIS Sumbar - KOTASOLOK.NEWS.OR.ID

Jul 1, 2023 - 23:59



SOLOK KOTA - Dalam rangka memaknai hari raya Idul Adha 1444 H/2023 M, Ikatan Keluarga Kacang (IKKA) cabang Kota Solok melakukan penyembelihan hewan qurban sebanyak 4 ekor Sapi, bertempat di Depan Markas PMI Kota Solok, Sumatera Barat, Sabtu, 1 Juli 2023.

Pelaksanaan penyembelihan keempat ekor hewan qurban itu dihadiri langsung oleh Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, Assisten II Koordinator Bidang Perekonomian Pembangunan Sekretariat Daerah Kota Solok Jefrizal,S.Pt.MT, Ketua IKKA Cabang Solok yang juga menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD Kota Solok Efriyon Coneng, Sekretaris IKKA Cabang Solok Irawadi Uska, serta jajaran pengurus dan warga IKKA Solok.

Adapun dalam pelaksanaan qurban yang mengusung tema 'IKKA Cabang Solok Berkurban Untuk Sesama' ini, dipandu oleh ketua pelaksana Soni dan sekretaris Jon Riki. Pelaksanaan Qurban tahun ini merupakan kali ketiga yang dilaksanakan IKKA Cabang Solok. secara berturut-turut sejak tahun 2021 / 1442 H lalu.

Dikatakan Efriyon Coneng, pelaksanaan penyembelihan dan pembagian daging hewan qurban ini, selain untuk menunaikan ibadah/kewajiban kepada Allah.SWT, juga menjadi wadah untuk memperkuat rasa kekeluargaan dan hubungan silaturahmi antar pengurus serta warga IKKA Solok dan sekitar.

"Alhamdulillah, telah tuntas sesuai harapan pelaksanaan qurban warga IKKA Solok tahun 1444H. Semoga diterima sebagai amal ibadah di Sisi Allah.SWT dan daging yang kita bagikan bermanfaat bagi sesama, khususnya bagi para penerimanya," ujar EC, sapaan akrab Efriyon Coneng.

Diharapkannya, agar warga IKKA Solok menjadikan ibadah qurban sebagai tradisi yang selalu dilaksanakan setiap tahunnya, bahkan terus meningkat sehingga bisa memberikan dampak/bantuan lebih luas lagi khususnya bagi warga IKKA dan Solok umumnya.

"Semoga kedepan warga IKKA selalu menjaga tradisi berkurban ini, dan terus meningkat dan lebih banyak lagi peserta, sehingga lebih luas bantuan qurban yang bisa disalurkan kepada warga IKKA serta warga Kota Solok secara umum," harap EC.

Sementara itu, Wawako Solok Ramadhani Kirana Putra mengaku dirinya langsung bergerilya melakukan pemantauan demi memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan ibadah hari Raya dul Adha.

"Kita juga melakukan pengawasan dan pemeriksaan langsung terhadap hewan kurban yang disembelih melalui Dinas Pertanian Kota Solok, dengan menerjunkan petugas kesehatan hewan untuk memeriksa organ hati dan usus. Hal ini guna memastikan daging qurban yang dikonsumsi masyarakat benar-benar aman dan higienis," terang Wawako Ramadhani.

Ramadhani juga mengajak agar menjadikan momentum Idul Adha sebagai wahana untuk mengingat kembali kisah tauladan Nabi Ibrahim AS dan putranya yaitu Nabi Ismail AS, yang karena kecintaan dan kepatuhannya kepada Allah.SWT, keduanya rela mengorbankan apa saja yang dicintainya di Dunia ini.

"Nabi Ibrahim rela mengorbankan putranya untuk disembelih, sedangkan Nabi Ismail dengan senang hati berserah diri untuk disembelih guna menunaikan perintah Allah SWT. Semoga kita semua bisa mengambil hikmah dari kisah Nabi tersebut," ungkap Dhani. (Amel)